Betreff:

Bushaltestellen in der Ernst-Galonske-Straße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei den beteiligten Mainzer und Wiesbadener Verkehrsgesellschaften anzuregen,

aus Anlass des nächsten Fahrplanwechsels am 10. Dezember 2011 die Bushaltestelle der Linie 33 "Gottfried-Dörr-Straße" in "Ernst-Galonske-Straße" umzubenennen;

dafür Sorge zu tragen, dass an beiden neu eingerichteten Bushaltestellen alsbald wettergeschützte Wartehäuschen installiert werden.

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel hat der Magistratsvorlage betr. Fahrplanwechsel am 12. 12. 2010 und gleichzeitig der Namensgebung von zwei neu eingerichteten Haltestellen der Linie 33 in seiner Sitzung am 20. April 2010 zugestimmt. Dabei wurde jedoch offensichtlich allseits übersehen, dass die "Gottfried-Dörr-Straße" bisher nur in Planung ist und in absehbarer Zeit nicht ausgebaut wird. Wegen permanenter Irritationen der Fahrgäste empfiehlt sich daher dringend, den ersten Haltepunkt der Linie 33 hinter der Boelckestraße an den Straßennamen "Ernst-Galonske-Straße" anzupassen. Dies sollte zweckmäßigerweise zum Zeitpunkt des nächsten Fahrplanwechsels im Dezember 2011 erfolgen. Die bisher noch nicht vorhandenen Bus-Wartehäuschen an beiden Haltestellen sollten alsbald aufgestellt werden.

Mainz-Kostheim, 02.02.2011

Schneider